
Gabriel, 30 ans (99)
J'ai été hospitalisé et mis sous pompe. Depuis mon diabète est bien équilibré et j'ai été récemment mis sous
dispositif de suivi du glucose en continu. Cela a changé ma vie. Mon témoignage est simplement le suivant.
Il ne faut pas laisser le diabète devenir un poids. Les DT1 n'ont pas eu le choix. Nous sommes astreints à
vivre comme nous sommes et c'est l'occasion justement de se renforcer en prenant sa vie en main. Quelqu'un
qui n'a aucune maladie n'a pas conscience de la chance qu'il a, nous l'avons et c'est en cela que nous devons
tirer une force de la maladie. Je travaille dans les cercles gouvernementaux et j'ai un rythme de travail qui
comprend parfois jusqu'à 60 heures par semaine. Jamais le diabète ne m'a empêché de faire quoique ce soit.
C'est ma leçon de vie par rapport à ce qui nous arrive.


